



## TODESANZEIGE

Wir trauern um unsere

# Susy Schnell

15. Mai 1941

Sie hat uns am 7. Juli für immer verlassen.

Susy war sozusagen ein Urgestein unseres Vereins. Lange Jahre im Vorstand als schreibgewandte Aktuarin war sie von 1977 bis 2018 Flötistin im Musikverein Neerach. Susy war die Liebenswürdigkeit in Person. Wir vermissen sie und tragen sie für immer in unseren Herzen.

Ihren Angehörigen entbieten wir unser herzliches Beileid.

*Die Kameradinnen und Kameraden vom Musikverein Neerach  
und  
von der Veteranenvereinigung des Musikvereins Neerach*

Die Beisetzung findet am 29. Juli um 13:30 Uhr auf dem Friedhof Betten in Steinmaur statt, die Abdankung um 14:00 Uhr in der Kirche Steinmaur.